

## Sprung ins Leben

### Auf die nächsten 5 Jahre und ein fröhliches Weihnachten!

Seit mittlerweile 5 Jahren unterstützt Sprung ins Leben e.V. Kinder aus Ecuador, die aus verschiedensten Gründen Prothesen benötigen. Häufig kommt es zu Unfällen im Straßenverkehr sowie mit ungesicherten Stromkabeln oder Feuerwerkskörpern. In den vergangenen 5 Jahren unserer Vereinsarbeit konnten wir bereits 24 Kindern und ihren Familien helfen. Neben der Finanzierung der Prothesen, konnten wir auch die Durchführung von Therapiesitzungen und anfallende Nachsorgekosten veranlassen. Auch dringend benötigte Orthesen und Hörgeräte konnten wir durch die großzügige Unterstützung unserer Mitglieder und Freunde finanzieren.

Im August berichteten wir von dem erst zweieinhalb Jahre alten Jostin Josue und dem dreijährigen Luis. Beiden Jungen konnten wir die notwendigen Prothesen ermöglichen.

In der Zwischenzeit haben wir vier weiteren Schützlingen den Sprung ins Leben ermöglicht.

Der kleine Lenin wurde im Januar 2013 geboren. Aufgrund eines genetischen Defekts war sein rechtes Bein nicht komplett ausgebildet. Aus einer anderen Finanzquelle bekam er eine Prothese, die jedoch an seine Größe angepasst werden musste. Die Finanzierung seiner neuen Prothese haben wir übernommen. Josue, 5 Jahre alt, hatte einen Unfall mit einem Feuerwerkskörper, der in seiner Hand explodierte. Dadurch verlor der Junge seine rechte Hand. Mittlerweile trägt er eine Prothese.

Wilman kam mit mehreren Fehlbildungen zur Welt. Auch er erhielt Prothesen, die an seine Größe angepasst werden mussten. Die Finanzierung der neuen Prothesen sowie anfallende Kosten für folgende Anpassungen konnten wir als Verein übernehmen.

Zu guter Letzt konnten wir Adriana helfen. Adriana kam 2008 zur Welt und wuchs in der Provinz Oriente im Dschungel Ecuadors auf. Vor drei Jahren hatte sie mit ihrer Familie einen schweren Autounfall bei dem sie ihren Fuß verlor. Während der Behandlung im Kinderkrankenhaus Baca Ortiz entzündete sich ihr Bein, weswegen auch dieses amputiert werden musste. Auch Adriana wurde von anderen Hilfsorganisationen mit Prothesen versorgt, aus denen sie



mittlerweile herausgewachsen ist. Für die nun notwendige Prothese sowie die Kosten für alle Anpassungen, die durch das weitere Wachstum anfallen, werden wir aufkommen und Adriana nachhaltig unterstützen.

Hinter uns liegen 5 Jahre erfolgreiche Arbeit, die wir nur aufgrund Ihrer finanziellen und ideellen Unterstützung leisten konnten. Auch in den kommenden Jahren wollen wir unseren "neuen" und auch "alten" Schützlingen helfen, trotz ihrer Schicksalsschläge ein glückliches und erfülltes Leben zu führen, in dem sie nicht aufgrund ihrer gesundheitlichen Einschränkungen diskriminiert oder gesellschaftlich ausgeschlossen werden. Dabei ist es uns besonders wichtig langfristige und nachhaltige Hilfe zu leisten. Die regelmäßigen Kosten, die dadurch anfallen bringen uns jedoch trotz aller Bemühungen an unsere Grenzen. Deswegen, liebe Helferinnen und Helfer sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen, um unsere finanziellen Zuwendungen zu erhöhen. Wir freuen uns über jede Spende sowie über Werbung für unseren Verein und unsere Arbeit. Auch über Zuwendungen materieller Art sind wir jederzeit dankbar!

Zunächst möchten wir jedoch Sie materiell unterstützen: Auf dem Karlsbader Weihnachtsmarkt werden wir vom 5. bis zum 7. Dezember mit einem Stand vertreten sein. Dort können Sie, wie schon in den vergangenen Jahren, farbenfrohes und vielseitiges Kunsthandwerk wie zum Beispiel Ohringe, Mäppchen und Schals aus Südamerika erwerben. Und auch dieses Jahr werden wir dem heimischen Glühwein mit dem ecuadorianischen Canelazo Konkurrenz machen. Wir freuen uns über Interesse, Fragen und Spenden!

Weitere Informationen zu unserem Verein und unseren Schützlingen finden Sie auf [www.sprunginsleben.de](http://www.sprunginsleben.de)

Spendenkonto:  
IBAN: DE29 6605 0101 0001 3695 78